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LaPlataforma aplaude la .

modificación de El Palmar P27

Bruselas culpa a Alemania dé
los rumores de inte~vención
económica sobre Esp.a,ñaP48
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La Junta invertirá más de 32
millones en la nueva fase del

PlanProtejaP29

47 EL PP SE DESMARCA y CRJTICA LA INICIATIVA DE LOS SINDICATOS/ EDITORIAL PÁG. 4

Huelga general en otoño contra
la reforma laboral de Zapatero

I

Convocatoria CCOOy UGT anunciarán hoy el paro

para final de septiembre o comienzo de octubre'

Tramitación ElGobierno podría llevar la reforma al

Congreso como ley para así recabar más apqyos "
31 CONFLICTO EN LA URBANIZACiÓN ROTEÑA 25 SUCESOS-_m- --

Un camionero
fallece al volcar
su vehículo en la
autovía de
Jerez a Arcos
. El camión chocó contra la

mediana y aplastó al hombre

48 SECTOR FINANCIERO

Cajasol decide pujar
por Cajasur y asegura
que tiene cuatro
escenarios de fusión

La decisión de Cajasol de acudir a la
puja por Cajasur resucita la posibili-
dad de crear una gran caja en la co-
munidad andaluza.

,
24 TRIBUNALE;/

El acusado del crimen
deBolaños diceahora
que no apuñaló al
joven deMedina

JAVIER GONzALEZ

Losefedos indeseables de la huelga de basurasen Costa Ballena
o Las bolsas de basura se acumulan en algunos lugares de la urbani- (EUC)de Costa Ballena con el consejo r.ector de la urbanización ro-
zación Costa Ballena, mientras no se resuelve el conflicto que en- teña. No obstante. los abogados de las dos partes están redactando
frenta a los trabajadores de la Entidad Urbanistica de Conservación un documento de acuerdo que puede poner fin al paro.
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La salvación del
Cádiz llega en el
28,89% de las
combinaciones

Mundialde Sudáfrica
Italia inicia su
defensa del título con
un pobre empate

. Holanda cumple y Japón
sorprendeaCamerún. Si gana al Numancia,

sólo 97 de los 729

supuestos son adversos i ,
"" España espera a una Suiza

que jugará al contragolpe
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Malestar por la muerte de decenas de
patos en las lagunas de Costa Ballena
Una protectora de animales jerezana reclama recuperar sendos lagos artificiales

--------
F.Javier Franco/ ROTA

La Asociación Protectora de Ani-
males y Plantas de Jerez h'a de-
nunciado la "mortandad" de de-
cenas de patos salvajes ydomésti-
cos que se ha producido en los úl-
timos días en los dos lagos artifi-
ciales del complejo turístico y re-
sidencial de Costa Ballena.

Esta zona ubicada entre los tér-
minos municipales de Rota y Chi-
piona, incluida precisamente en
el litigio territorial que mantie-
nen ambas poblaciones de la co-
marca de la Costa Noroeste, pre-
senta actualmente un aspecto
muy diferente al de años anterio-
res por estas mismas fechas, Y es
que, sibien después de cada vera-
no sendas lagunas son vaciadas
para la ejecución de tareas de lim-
pieza, en esta ocasión la coinci-
dencia de ciertos trabajos de me-
jora en el sistema de depuración

. de las aguasy otras actuaciones
ha prolongado el período seco en
este humedal artificial. Centena-
res de ánades reales, patos do-
mésticos, ánsares y ejemplares de
otras especies de aves hallan refu-
gio en lagunas naturales del en-
torno, pero no todos lo consi-
guen, según el colectivojerezano.

De hecho, la asociación denun-
ciante asegura haber encontrado
muertos alrededor de 40 ejem-
plares que no han logrado sobre-
vivir por falta de alimentación,
ataques de perros que transitan
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Imagen de ayer, con un grupo de patos alrededor de una laguna semi vacia de Costa Ballena,

por el lugar y otros motivos, sin
descartar la acción de cazadores
furtivo syde personas interesadas
en "comercializar" estos anima-
les. La asociación jerezana ha
puesto esta situación en conoci-
miento del Servicio de Protección
de la Naturaleza (Seprona) de la
Guardia Civil y ha intentado, sin
éxito por el momento, denunciar-
la ante la Delegación Provincial

de Medio Ambiente. Plantea la re-
cuperación de estos lagos o el
traslado de las aves a otros pun-
tos, si bien admite las dificultades
de llevar a efecto esta otra opción.
Con todo, el colectivo demanda
una actuación inmediata de las
entidades competentes en la ma-
teria, habida cuenta de que las
poblaciones de anátidas que ha-
bitan el entorno están actualmen-

te en período de reproducción.
Lamuerte de aves en esta zona

del complejo de Costa Ballena
donde tienen su hábit'!t cientos
de individuos es habitual a lo lar-
go de todo el año con casos relati-
vamente frecuentes pero aisla-
dos. La mayor pérdida de ejem-
plares en apenas unos días es lo
que ha provocado la voz de alar-
ma de la asociación aludida.
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Elúltimo viaje del trenhotel Cádiz-Barcelona
M'GUEl ÁNGEL MA1\JTE

. Eltrenhotel viajó el domingo por última vez entre Cádiz yBarcelona.
En la imagen, la máquina abandona la Bahía. Renfe ha decidido suprimir
el servicio nocturno por su escasa ocupación y lo ha sustituido por un

segundo servicio de AVE entre Sevilla y Barcelona, que incluye una co-
nexión de Media Distancia con Cádiz.la nueva combinación, con esca-
la, es 37 euros más cara que el billete más barato de trenhotel./ J.6.

El Consejo
Consultivo
oficializa su
dictamen de
Costa Ballena
El organismo apuesta por una

alteración pacífica de los

términos de Rota y Chipiona

Redacción / CÁDIZ

El Consejo Consultivo deAn-
dalucía oficializó ayer su infor-
me sobre el litigio territorial
que mantienen Rota y Chípio-
na en torno a una franja de te-
rreno del complejo turístico de
Costa Ballena. Como ya anun-
ció este periódico varias sema-
nas atrás, este dictamen encar-
gado por la Consejeria de Go-
bernación de la Junta de An-
dalucía da la razón a la tecla-
mación planl;eada al respecto
por el Ayuntamiento de Chí-
piona.

En concreto, el informe del
ConSejoConsultivo dictamina
que el Ayuntamiento de Rota
ocupó - "sin mala fe", seTepite
con asiduidad- suelo pertene-
ciente al municipio chípione-
ron cuando a principios de la
década de los noventa se pro-
yectó el desarrollo de Costa
Ballena. Por ello, estima que
los límites válidos para delimi-
tar Rota y Chípiona deben se-
guir siendo los fijados el 7 de
marzo de 1873.

También concluye el Conse-
jo Consultivo que al ver actUa-
do Rota de buena fe cabría la
opción de negociar una altera-
ción pacífica de ambos térmi-
nos municipales.

La Junta empieza a
reparar elemisario
submarino
de Tarifa

La Agencia Anzaluza del

Agua comenzó el sábado con

los trabajos previos a la obra

Redacción / CÁDIZ

La Consejería de Medio Am-
biente anunció ayer que, a tra-
vés de la Agencia Andaluza del
Agua, iniciará a mediados de
esta semana la reparación del
emisario submarino de Tatifa,
tras adjudicar las obras el pasa-
do viernes a la empresa espe-
cializada Macpherson Servi-
cios' Subacuáticos. El pasado
sábado comenzaron los traba-

jos previos con el balizamiento
de la zona donde se actUará.

Según explicó la Junta en un
comunicado, el emisario de Ta-
rifa data del año 1994 y vierte'
las aguas residuales del munici-
pio, una vez pretratadas, a una
distancia de 1.800 metros de'la

costa. En verano de 2007 ya fue
neces¡uia una reparación.
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Objetivo para 2020: reducir
un 20% las emisiones de'C02
LaConsejeríade Medio Ambiente mantuvo ayer uFi'encuentro cor.dos 41 municipios

de la provincia adscritos a los Planes de Acción de Energía Sostenible (PAES),
~

Encuentro enla jornada de ayer entre alcaldes en una de las salas del centro de visitantes ubicado en las afueras de San Fernando.

Maria Uebrez / SAN FERNANDO

Calentamiento global, aumento
de temperaturas, desaparición de
glaciares, efecto invernadero. En
resumidas cuentas, cambio cli-
mático. Para luchar contra el mis-
mo, promovido por la Unión Eu-
ropea y la Junta de Andaluda se
ha impulsado una acción que res-
ponde a la elaboración de un Plan
de Acción de Energía Sostenible
con un objetivo claro: la reduc-
ción al menos en un 20 por ciento

97
POR CIENTO

Dela población gaditana

está representada con la

participación de 41

localidades en el plan

de las emisiones de C02 en el año
2020. Lamedida toma como base
los índices de emisión de 2007.

Para el seguimiento de este
plan de acción se reunieron ayer
en el centro de visitantes de San
Fernando representantes de las
41 localidades que se han adheri-
do a este plan -sólo tres en la pro-
vincia no lo están: Prado del Rey,
Olvera y Algodonales- con el di-
rector general del Cambio Climá-
tico y Medio Ambiente Urbano,
José Fiscal; la delegada provín-

cial de Medio Ambiente, Silvia
López y el vicepresidente de Di-
putación, Antonio Roldán.

Lareunión tuvo como príncipal
objetivo la actualización de las ta-
reas en cada localidad, así como
la resolución ,de dudas por parte
de las mismas. De esta manera,
los municipios adscritos deben
llevar a cabo una serie de instruc-
ciones en favor del cumplimiento
del plan. La primera de ellas, ex-
plicaba ayer Fiscal, es la elabora-
ción de un diagnóstico de la situa-
ción. Para ello, desde la adminis-
tración autonómica se ha puesto
a disposición la herramienta in-
formática Huella de Carbono,
mediante la cual se pueden eva-
luar las emisiones que se regís-
tran en cada término municipal.
Esel punto de partida.
, A partir de ahí, y teniendo en
cuenta la diversidad de circuns-
tancias de las localidades, se em-
pieza la elaboración de este plan
de acción, que responde a una se-
rie de actuaciones enmarcadas
príncipalmente en la reducción
del dióxido de carbono en los pa-
rámetros anteriormente señala-
dos, pero también en proporcio-
nar una mejora en el medio am-
biente urbano.

Para hacerla, cada ayunta-
miento seleccionará una bateria
de medidas que aplicará dentro
de su plan de acciór.yque respon-
derán a una serie de parámetros.
De este modo, explicaba el direc-

DETALLES

Gases invernadero

La Consejería de Medio
Ambiente elaborará un
catálogo con las fuentes
de gases de efecto
invernadero sobre las que
los ayuntamientos tienen
competencia. Cada
municipio adaptará el
catálogo a su realidad.

Sólo tres no están

I;n la provincia sólo hay
tres localidades que no
forman parte de este
Pacto Local contra el
Cambio Climático: Prado
del Rey,Olvera y
Algodonales. Desde
Diputación hay un
compromiso firme para
lograr su adhesión.

Desde 2002
La estrategia andaluza
ante el cambio climático
fue aprobada en '2002 y
comprende programas de
acción centrados en la
mitigación para reducir
emisiones, en la
adaptación para prevenir
impactos negativos y en la
concienciación ciudadana.

tor general del Cambio Climático,
desde la Junta se impulsan actua-
ciones enmarcadas en el ahorro
energético vasculadas en varios
puntos. Uno de ellos, la movilidad
sostenible -la utilización, por
ejemplo, de combustible biodié-
sel en el transporte urbano-.
Otro, la gestión de los residuos,
su .reciclaje y reutilización y un
tercero comprendería interven-
ciones en detrimento de la conta-
minación lumínica con el empleo
de luces de bajo consumo en los
espacios públicos.

Será en el mes de octubre cuan-
do una primera batería de ayun-
tamientos en la província, pero
también en el resto de Andaluda,
tendrán que presentar estos pla-
nés estratégícos en la Unión Eu-
ropea. Evidentemente, los prime-
ros en hacerla son aquéllos que
antes se adhirieron a esta iniciati-
va. En total, en la comunidad an-
daluza hay en torno a medio mi-
llar de ayuntamientos ínscritos, a
los que pertenece un 85 por cien-
to de la población total.

Cádiz es la província que más
población aporta al total ya que,
de los 1,2 millones de habitantes
de los que consta, el 97,5por cien-
to está representado en estos 41
municipios. Fiscal agradeda al
respecto el esfuerzo realizad.:>
desde la administración provin-
cial. No obstante, Roldánapunta-
ba que quieren conseguir el 100
por cien de adhesiones.

Provincia

La plataforma
'Salvar El
Palmar' aboga
por pequeños
alojamientos
La organización aplaude la
modificación de la normativa

urbanística del núcleo rural

J.G./ CÁDIZ

La Plataforma Salvar el Pal-
mar, que se opone a la cons-
trucción de un gran complejo
hotelero en la playa vejeriega
y suma 30.000 adhesiones en
internet, aplaudió ayer la de-
cisión de la Junta de Andalu-
da de modificar la normativa
urbanística del poblado para
permitir a 19Svecinos abrir
pequeños alojamientos, co-
mercios y otros negocios rela-
cionados con el sector turísti-
co. Sobre el papel, la Adminis-
tración amplía el uso de un
suelo cuya dedicación era ex-
clusivamente residencial.

"La Junta ha comprendido
que los pequeños negocios de
restaurante, bares y hoteles
que ya existen en El Palmar y
que gozan de reconocido éxi-
to, pueden quedar dentro de
ordenación, funcionen con
normalidad y puedan tener
todos los beneficios de un ur-
banismo planificado, racio-
nal y con servicios públicos,
como cualquier otra zona ur-
banizada del litoral", argu-
mentó la organización a tra-
vés de un comunicado.

La plataforma recordó que
su objetivo 'es propiciar el de-
sarrollo de un "proyecto tu-
rístico que no degrade el te-
rritorio y que produzca poco
impacto en el medio natural",
"un proyecto con encanto y
sostenibilidad, que deje los
beneficios del turismo a los
citados palmaréños y no a
empresa o entidades fman-
cieras foráneas", relató.

"Se da la curiosa paradoja
de que los establecimientos
que existen gozan de presti-
gio y reconocimiento popular
y son visitados y disfrutados
por conocidos políticos muni-
cipales y autonómicos, Pero
la Junta de Andaluda aún si-
gue de espaldas a una rotun-
da realidad: la inmensa ma-
yoría del turista que acude
habitualmente a est~ zona, lo
hace por ser una de las pocas
que están libres de complejos
turísticos al uso", argumentó
la plataforma.

Laplataforma PELPse opo-
ne al proyecto de construc-
ción de dos apartahoteles con
680 habitaciones en la zona
norte de El Palmar a cargo de
la promotora Grupo Tarje y
con el respaldo de Caja Ma-
drid. El plan, presentado a
principios de la década, fue
aprobado de forma definitiva
tras una compleja tramita-
ción urbanística en 2008.

::¡¡¡!!¡mc'
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Imagen de archivo de una de las obras acogidas al Proteja en el mes de octubre en San Fernando.

El reparto irá en
función del nivel de

población y paro

Igualmente novedosos son los
mecanismos que se introducen
para garantizar el desarrollo
efectivo de los proyectos res-
paldados. Entre ellos destaca la
penalización que se impone a
aquellos ayuntamientos que no
hayan iniciado antes del próxi-
mo 1 de julio sus obras aproba-
das correspondientes al ante-
rior programa. Elpresupuesto
consignado por el Proteja para
los ayuntamientos se repartirá
en un 20% atendiendo a crite-

rios de población, mientras que
el 80% restante se vinculará de

manera directamente propor-
cional a la media del paro regis-

trado entre los meses de mayo \.
de 2009 a abril de 2ffiO. En .

cualquier caso, se garantiza un
mínimo de 12.000 euros para
cada consistorio.

La Junta invertirá 32,2 millones en
Cádizen la segunda fase del Proteja
Una de las novedades de esta edición del plan anticrisis es que incluirá no sólocontratos de obras sino
también de servicios. Primará los proyectos dirigidos a paliar los daños por los temporales del invierno

Redacción¡cÁDIZ

El nuevo Programa de Transi-
ción al Empleo de laJuntadeAnda-
lucia (Proteja) destinará 32'2 mi-
llones de euros a proyectos genera-
dores de puestos de trabajo en cola-
boración con las entidades locales

de la provincia de Cádiz.
Como principal novedad, el Pro-

teja, que desde 2009 financia ini-
ciativas para activar las economías
locales, extiende alIora su ámbito
de actuación para incluir no sólo
contratos de obras sino también de

servicios. La nueva edición amplía
así el perfil de los beneficiarios, an-
teriormente centrado en el sector

de la construcción, y da también
prioridad a las necesidades de em-
pleo de las mujeres yde los colecti-
vos con especiales dificultades de
acceso al mercado de trabajo.

Coordinado por la Consejería de
Gobernación y Justicia, el progra-
ma implica a los departamentos de
Hacienda y Administración Públi-
ca; Economia, Innovación y Cien-
cia, Empleo, así como a los 44
ayuntamientos gaditanos y a la di-
putación provincial.

El nuevo Proteja primará los pro-
yectos dirigidos a paliar los daños
ocasionados por los temporales del
pasado invierno en aquellas locali-
dades donde aún existan infraes-
tructuras afectadas. En cuanto al

resto de obras, los consistorios po-
drán presentar, además de proyec-
tos nuevos, otros ya programados
pero no iniciados por insuficiencia
financiera en ámbitos como la

construcción, reconstrucción, me-
jora y rehabilitación de infraes-
tructuras mwúcipales, instalacio-
nes públicas y parques y polígonos

empresariales, o el desarrollo de
infraestructuras tecnológicas y de
innovación. Respectoala contrata-
ción de servicios,abarcan también
las áreas sanitaria, eduCativa,cul-
tural y de serviciossociales.

Junto con la ampliación de los
ámbitos de actuación, otra nove-
dad destacada es la introducción
de medidas para que las contrata-
cionesbeneficien almayornúmero
posible de personas y se realicen
con el máximo tiempo de dura-
ción. Entre otras disposiciones, se
prohfbe emplear por un periodo in-
ferior al de la ejecución del proyec-
to y se exige que las personas de-
mandantes no hayan tenido rela-
ción con la entidad empleadora
durante los tres meses anteriores a
laoferta de empleo.

En la misma línea, se refuerza el
objetivode que losproyectosfinan-

Gabriel Almagro
Delegado del Gobierno en Cádiz

" El plan prioriza las
necesidades de

los colectivos con especial

dificultad para acceder al

mercado de trabajo"

ciados den lugar obligatoriamente
a nuevos empleos. Se establece así
que al menos un 70% del coste de
personal de cada iniciativa presen-
tada deberá corresponder a pues-
tos de trabajo de nueva creación.
En el caso de las obras, esta partida
de personal representará como mi-
nimo el 60% del coste total de eje-
cución, con la única salvedad
-siempre que se justifiqu~ de las
actuaciones relacionadas con los

daños del temporal.
En relación con las personas as-

pirantes a ser contratadas, se otor-
ga preferencia a quienes no reciban
subsidios ni prestaciones y posean
cargas familiares, con especia1
atención a las mujeres y a colecti-
vos especialmente vulnerables co-
mo los parados de larga duración,
los mayores de 45 años, los meno-
res de 30 y los discapacitados.

Los Barrios celebra hoy el PI~no
de investidura de su nuevo alcalde
El sillón del primer edil lo

ocupará con toda probabilidad el
socialista Juan Montedeoca

Redacción ¡CÁDIZ

El alcalde en funciones de Los Ba-

rrios, José Tocón (IV), ha convoca-
do para las doce de esta mañana el
Pleno extraordinario de investidu-

ra del nuevo alcalde de la Villa, tras
la dimisión de la socialista Ángeles
Atiza después haber llegado a un
acuerdo con la Ejecutiva regional
del PSOE. El sillón mwúcipal casi
con toda probabilidad lo ocupará
Juan Montedeoca, ex presidente
de la Mancomwúdad de Munici-

pios del Campo de Gibraltar.
Según explicó el Consistorio ba-

rreño en un comwú~do, el Pleno
estará presidido por Tocón y lo
abrirá la secretaria con la lectura
de los articulas correspondientes
de la Ley Orgánica del Régimen
Electoral General, entre los que
destaca el articulo 196 que señala
"pueden ser candidatos todos los
concejales que encabecen sus co-
rrespondientes listas".

El articulo continúa indicando
que "si alguno de ellos obtiene la
mayoria absoluta de los votos de
los concejaJeses proclamado elec-
to. Si ninguno de ellos obtiene di-
cha mayoría es proclamado alcal-
de el concejal que encabece la lista
que haya obtenido mayor número
de votos populares en el corres-
pondiente mwúcipio".
Según las previsiones, todo apun-

ta a que el nuevo regidor barreño
será Juan Montedeoca (PSOE),ex
presidente de la Mancomwúdad
de Mwúcipios del Campo de Gi-
braltar, que fue elegido para ello
por el GrupoMwúcipal Socialista.
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En negociaciones el fin de
la huelga de Costa Ballena
Los abogados del consejo rector y los trabajadores preparan
un acuerdo y el Pleno tratará mañana la disolucióh' de la EUC

" ,->

Los empleados de la EUC de Costa Ballena continuaron ayer con sus protestas en el complejo.
"VIER GO'lÁLEZ

F. Javier Franco / ROTA

Los trabajadores de la Entidad Ur-
banística de Conservación (EUC)
de Costa Ballena confían en po-
der llegar estos días a un acuerdo

con el consejo rector que ponga
fin a la huelga" que iniciaron el pa-
sado 1 dejunio.

Los abogados' de ambas partes
preparan un documento que, se-
gún la representación sindical de
la plantilla (CCOO), recogerá los
compromisos de la dirección del

complejo con los 39 empleados fi-
jos, fundamentalmente, el man-
tenimiento de los puestos de tra-
bajo fijos, sin olvidar las posibili-
dades de contar con los 12 opera-
rios eventuales; la garantía. de
que no habrá subcontratación de
servicios a empresas externas; y
el rechazo de la reestructuración
del personal como estaba plan-
teada, "respetando así las catego-
rías profesionales y los sueldos".

Los trabajadores aún en huel-
ga, con servicios mínimos desde

ayer, han aseverado que ese
acuerdo "a corto plazo" ha de
complementarse con la tramita-
ción municipal de la disolución
de la Entidad Urbanística de Con-
servación (EUC) de Costa Balle-
na, un asunto que precisamente
será debatido mañana por el Ple-
no del Ayuntamiento. Destacan
que el alcalde, Lorenzo Sánchez,
ha expresado su compromiso de
garantizar el mantenimiento de
los empleos fijosy abordar la con-
tinuidad de los eventuales.

Inaugurada
la temporada
oficial de baño

en las playas
de la localidad

. Él~lcalde destaca en el acto
la calidad del litoral "avalada

por certificados y banderas"

F.J.F./ ROTA

El Ayuntamiento ha celebra-
do, un año más, el tradicional
acto de izada de banderas para
inaugurar la temporada de
playas en el municipio, en esta
ocasión con la "satisfacción"
del alcalde, Lorenzo Sánchez,
por "el nivel de calidad avala-
do por certificaciones ybande-
ras" que ofrece el litoral local.

ElPaseo Marítimo de la Cos-
tilla fue el lugar elegido para
un encuentro muy concurrido
que reunió a la Corporación
Municipal, el personal de los
servicios de playas y volunta-
rios de Protección Civil de Ro-
ta. Así comenzaron a ondear
las banderas de calidad Emas,
ISO 9001, Q de Calidad, ISO
14001 Yla azul de los Mares
Limpios de Europa, aparte de
las institucionales de los.dife-
rentes ámbitos territoriales.

Sánchez aludió a lilS ocho
banderas azules, las cuatro de
calidad y sendos certificados
ISO que lucirá la costa del mu-
nicipio. "Ellitoral roteño está a
punto para recibir a los nume-
rosos vecinos y visitantes que
disfrutan de las playas y, con
ellas, de la totalidad de los ser-
vicios que ofrecen", subrayó el
alcalde de la localidad.

Provincia
CHIPIONA

La villa tendrá
la depuradora
en servicio
"a finales de
este verano"

Eltitular de Medio Ambiente

de la Junta subraya, además,

la "alta calidad" de las playas

F.J.F./ CHIPIONA

El consejero de Medio Am-
biente, José Juan Díaz Trillo,
ha anunciado en la localidad
que la depuradora estará en
servicio "a finales de este vera-
no", pues las obras, según in-
formó también el alcalde, Ma-
nuel Garcfa, se hallan actual-
mente al 80% de la ejecución
proyectada con un presupu,!s-
to de más de ,20 millones de
euros básicamente de la Junta.

En compañía de la delegada
provincial del área, Silvia Ló-
pez, el consejero y el regidor
local han abordado otros pro-
yectos como la iniciativa Chi-
piona Sostenible, el parque co-
marcal de La Laguna, el Cen-
tro de Interpretación de la Na-
turaleza El Camaleón, la Vía
Verdey lamejora de los acuife-
ros de interés agrícola.

Por otro lado, Díaz Trilloco-
municó que "con las obras ya
terminadas, sólo faltan deta-
lles .técnicospara garantizar el
abastecimiento de agua por
completo y sin problemas en
Chipiona y Costa Ballena". En
cuanto a lasplayas Io.cales,dijo
que "tienen una altísima cali-
dad comprobable en vivo y en
directo", mientras que las ban-
deras "son sólo simbolos".

SÁNLÚCAR

Los armadores de la pesca de cerco
acuerdan hoy si siguen con el encierro
Esperan que la alcaldesa les

informe de la respuesta de la
Junta a sus reivindicaciones

F.l.F./SANLÚCAR

Los 16 armadores de la pesca de
cerco que iniciaron el pasado
miércoles un encierro en el Pala-
cio Municipal con el respaldo de
decenas de marineros del sector
esperan que hoy la alcaldesa, Ire-
ne Garcia, les informe con deta-
lles de la respuesta que ha recibi-
do (,e la Junta de Andalucía a su
demanda de faenar donde actual-
mente está prohibido. En función
de cuál sea esa contestación, deci-
dirán seguir o no con la protesta.

Al cierre de esta edición, los
afectados analizaban un avance
de la respuesta dada por la Junta,
una respuesta que, según un por-
tavoz del colectivo, José Antonio
Rodríguez, satisface parcialmen-
te sus reivindicaciones. Los afectados pasan día y noche en el Ayuntamiento desde el miércoles.

Los parados de Codema
aplazan su decisión de ir
a las elecciones locales

Los socios apoyan la creación

de un partido pero dejan para

otoño concretar si dan el paso

F.J.F./5ANtÚCAR

El Colectivo de Desempleados
Mayores de 40 años (Code-
ma40) ha decidido en su últi-
ma asamblea, con el voto favo-
rable del 92% de los asisten-
tes, "dar luz verde a lajunta di-
rectiva para que ésta lleve a ca-
bo todas las gestiones necesa-
rias encaminadas a la posibili-
dad de presentar a esta asocia-
ción en las próximas eleccio-
nes municipales de 2011".

En un comunicado sobre el
contenido de esta reunión, Co-
dema40 precisa que "esta de-
cisión no quiere decir que el
'COlectivovaya a presentarse a

las elecciones de mayo del año
que viene, sino que la última deci-
sión se tomará en el próximo oto-
ño, cuando lajunta directiva haya
redactado el informe pertinente y
lopresente a la asamblea general"
de la organización que preside
Rafael Ahumada.

Esta entidad dice ser "conscien-
te del paso tan importante que su-
pone entrar en política". De ahí
que "antes de tomar una decisión
final vaya a analizar las posibili-
dades económicas, un tema fun-
damental para cualquier fuerza
política que quiera presentar su
candidatura a unas elecciones".

En la misma reunión, Code-
ma40 acordó la renovación y am-
pliación de su junta para "ade-
cuada a lo que marcan los estatu-
tos" del colectivo, si bien Ahuma-
da continúa de presidente.
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Dos platas roteñas
en el XI Campeonato
de Andalucía sub'11

VELA
El Trofeo de Marsella del

Circuito Audi MedCup
2010 arranca mañana

El Emirates Team New Zealand de

Dean Barker, ganador del circuito
2009 y actual líder en la división
Transpac 52, parte 'como gran fa-
vorito en el Trofeo de Marsella, se-
gtmda prueba del Circuito Audi
MedCup 2010 que, desde mañana
hasta el domingo se disputará en
los campos de regatas de esta ciu-
dad francesa, marcado por los nu-
merosos cambios realizados en el

resto de comperidores. Hoy se cele-
bran los entrenamientos oficiales y
mañana se inicia la comperición.

Rota fue escenario de la cele-
bración del XICampeonato de
Andalucía sub'U de bádmin-
ton, cita en la que las represen-
tantes locales firmaron una
notable participación colgán-
dose dos medallas de plata. De
este modo, la roteña LucíaLeal
acabó en segunda posición en
categoría individual, mientras
que la propia Lucía se colgó su
segunda medalla de plata en
dobles haciendo pareja con
M'Carmen Barajas.! J.MACIAS

VELA

Antonio Coronilla, de

El Trocadero, brilla en

aguas de Punta Umbria

El regarista puertorrelaño Anto-
nio Coronilla, del club El Troca-
dero, se impuso en el Trofeo Con-
cesionario para la clase Oprimist
que se disputó el pasado fin de se-
mana, un triunfo que muestra
bien a las claras el gran estado de
forma en el que llegará al Cam-
peonatode España que arranca el
próximo fin de semana en Mallo-
laca. Sus compañeros Pablo Re-
yes y Sócrates Fernández fueron
sexto ydécimo, respectivamente.

JULIO GONzALEZ

PÁDEL

Indignación en Ubrique

con el Ayuntamiento
a cuenta de un torneo

El Clubde Pádel de Ubrique or-
ganiza los días 25 y 26 de junio
y 2 y 3 de julio el I Maratón
Mapfre-CajaMadrid,' que no se
dísputará de manera continua-
da en 24 horas por la negariva
del Ayuntamiento serrano, que
asegtlfa que causará molesriasa
los vecinos.Loextraño es que el
consistorio sí da permiso para
que se disputen, en las mismas
instalaciones, dos maratones
de fútbol sala. / J.L PÉREZ

"

El Bahía de Cádiz, segundo, a la altura en su trofeo
El Club de Tiro Deportivo Bahía de Cádiz celebró el pasado fin de semana la décima edición del campeo-
nato que lleva su nombre, donde se dieron cita hasta 61 riradores de varias provincias andaluzas. El gana-
dor en la categoría senior fue Joaquín Martínez, mientras que la segunda plaza fue para el rirador local
AntoJ;lio Saborido. Entre los veteranos se impuso Vicente Roldán, seguido de José A. Cabrera y Joaquín
Fernández de los Ríos, mientras que las integrantes del club portuense Isabel Ceballos y Consuelo Delga-
do coparon la categoría de damas. Asimismo, los anfitriones acabaron segundos en una clasificación por
equipos en la que venció el club Flota. En la imagen, la entrega de trofeos de las categoría de equipos.
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Augusto
Méndez de Lugo
PRESIDENTE DELTSJA

. Tras una larga carrera de magistrado,

que ha finalizado con la presidencia del

Tribunal Superior de Justicia de Andalu-

cía, el grupo socialista en el Parlamento

andaluz y en e~Senado lo propondrá co-

mo candidato a juez del Constitucional.

'Él~~S';f~r;~'~'~~~~

ALCALDE DE ROTA

. A las puertas del verano, Costa Ballena

lleva dos semanas de huelga de basuras sin

que la entidad de conseIVaCión Y la plantilla

hayan acercado posiciones, por lo que es

urgente una intervención más decidida del

Ayuntamiento para solucionar el oonfiicto.
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Pérez-Llorca

y SUviaje de
regre~o a Cádiz

f . "Vengo aquí a aprender", comen-
zó diciendo José Pedro Pérez-Uor-

ca ayer tarde en el Salón Regio de la Di-
putación provincial en su discurso de
ingreso como académico de número de
la Hispano Americana de Ciencias, Le-
tras y Artes de Cádiz. El abogado gadi-
tano, que fue diputado y ministro de
Asuntos Exteriores en el Gobierno de
Adolfo Suárez entre otros muchos car-

gos, ofreció una amena y original confe-
rencia titulada Viajeros por Cádiz en la
que fue desgranando, desde Hércules a
Richard Ford, a los personajes que han
contado la ciudad tras pasar por eila en
algún momento de su historia. El nuevo
académico fue contestado por Rafael
Sánchez Saus, rector de la Universidad
San Pablo-CEU de Madrid. En la ima-

gen, el momento en el que recibió el
nombramiento de manos de la directo-

ra de la Academia, Carmen Cózar.

1- VUELCO
MORTAL EN LA

A-382 EN JEREZ

Un vecino de 61 años

de Torremelgarejo

que responde a las
iniciales A. F.H. murió

ayeren el acto en un
accidenteen el tramo
de laautovíaA-382
que atraviesaJerez,
en las proximidades
del Circuito de
Velocidad.Elvehículo
que conducíaen
sentido Arcos volcó
cercade las 16.00 ..

horaspor causasq~~
aún se desconocen.

(.'

MANUEL PASCUAl

DERRUMBE DE
UN TECHO EN
CH1CLANA
Eltecho de un centro
de estética,en la
avenidade la

Diputación de
Chiclana,se
derrumbó en la

madrugada de ayer
sin que,debidoa la
hora,produjese
daños personales.
Peroel negocio
quedó de la manera
que apareceen la
fotografía. Dos
viviendas colindantes
fueron desalojadas.
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